

# Expérimentation du 80km/h sur trois axes du réseau secondaire : L'Automobile Club Association « n'abaisse » pas sa garde !

A quelques jours du Conseil National de la Sécurité Routière qui se réunira le 8 décembre prochain, le ministre de l'Intérieur a déclaré vouloir expérimenter l'abaissement de la limitation de vitesse à 80km/h sur trois axes qui ont été définis sans qu'à ce stade plus de précisions soient données sur comment ces axes vont être choisis.

L'Automobile Club Association (ACA), qui déjà formulé plusieurs demandes d'audit des infrastructures routière avant de mettre en place une quelconque expérimentation, appelle les automobilistes à se mobiliser sur MOIJV.com (<http://moijv.com>) en soutenant l'opération qui revendique :

- Non à un abaissement systématique des limitations de vitesse
- Oui à une « juste vitesse » cohérente avec le réseau routier, son tracé et son état

« Prôner une mesure systématique et généralisée est hors sujet. Il faut se donner les moyens d'un audit des infrastructures routières pour supprimer ou protéger les obstacles latéraux et mettre en place partout des limitations de vitesse cohérentes. Si expérimentation il doit y avoir, elle ne doit pas être faite à l'aveugle mais dans le cadre de la 'juste vitesse', et s'appuyer sur des résultats d'audits préalables » déclare Didier Bollecker, Président de l'Automobile Club Association.